

Proceso de matrícula

Santo Tomás invita a su feria vocacional y talleres para apoyar la decisión de futuros estudiantes

Con miras a apoyar a quienes están definiendo su futuro académico tras la entrega de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes), Santo Tomás realizará este martes 6 de enero una feria vocacional en su sede de calle Mejicana 665, entre las 15 y 18 horas.

La actividad está dirigida a estudiantes que buscan orientación sobre qué carrera elegir o que desean confirmar su decisión vocacional. Durante la jornada, los asistentes podrán conocer en detalle la oferta académica del Centro de Formación Técnica y del Instituto Profesional, así como resolver inquietudes sobre mallas curriculares, campo laboral y procesos de admisión.

Daniela Torres, directora de Admisión y Asuntos Estudiantiles de

Santo Tomás Punta Arenas, formuló un llamado abierto a acercarse a su sede, a participar de su gran feria vocacional, donde los jóvenes podrán conocer a todos los jefes de carrera y las áreas disponibles para que los estudiantes puedan tomar una decisión informada.

La jornada contará con la presencia de equipos académicos y profesionales de orientación, quienes acompañarán a los visitantes entregando asesoría personalizada, con el fin de facilitar una elección más segura y con proyección.

Junto con la feria, Santo Tomás desarrollará entre el 6 y el 11 de enero un programa de actividades abiertas a la comunidad, que incluirá talleres prácticos, jornadas de orientación y espacios recreativos.